

„Schnee kinderleicht“-

unter diesem Motto hat der DSV ein Programm begonnen, bei dem, in Zusammenarbeit mit mehreren bayerischen Kindergärten, der Nachwuchs für den Natur- und Skisport begeistert werden soll.

Am 11.11.2014 wurde auch im Weißenstädter-Kindergarten „Zum guten Hirten“ das Projekt in Anlauf genommen.

Dabei handelt es sich um eine Kooperation zwischen dem Deutschen Skiverband (DSV), dem Skiverband Oberfranken, dem Wintersportverein Weißenstadt und natürlich der Kindertagesstätte.

Umgesetzt wird das Ganze durch regelmäßige Sportstunden, die mit den Bereichen Langlauf, Turnen und Gymnastik, Nordic-Walking oder auch Inliner fahren, unter der Leitung von Christian Weiß, Bundesfreiwilligendienstler der Bayerischen Sportjugend (BSJ).

In den vergangenen Dienstagen durften die Weißenstädter-Vorschulkinder auf dem nahegelegenen Schulsportplatz zum Langlaufen gehen:

Die Schneekleidung und die Skischuhe angezogen, ging es auch schon los mit dem Langlaufen.

Zusammen mit dem Mottotier „Skitty“ (Schneetiger im Bild) hieß es dann für die Vorschulkinder eineinhalb Stunden Spaß und Action im Schnee mit dem ungewohnten Sportgerät.

Ein wenig durchgefroren, ausgepowert und mit den Worten „können wir gleich nächste Woche wieder Skifahren?“, gingen so die Sportstunden auf Schnee für die Kids vorüber.

Wintersportverein Weißenstadt, den 4.3.2015, Weißenstadt